
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 25 gennaio 2024, alle ore 12:24 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ seduta 25‐01‐
2024 ‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale MILAZZO Eleonora.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓ ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓ ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓ ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:24, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Buongiorno a tutti, un attimo attenzione per favore.

Diamo avvio alla seduta odierna della Commissione bilancio, prego segretario di chiamare l'appello."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Grazie Presidente Eleonora Milazzo.

Manca il consigliere Ferrantelli quindi è lei a sostituirlo e Ferrantelli ha delegato invece il consigliere Di Girolamo che quindi risponde all'appello.

Di Girolamo presente.

Milazzo e Eleonora presente.

Alagna Walter assente.

Bonomo Giancarlo Assente.

Ficinicola è assente ma ha delegato il consigliere Passalacqua che è presente.

Gerardi Guglielmo assente.

Giacalone Pietro presente.

Martinico Elia presente.

Milazzo Vito è assente ma ha delegato il consigliere Cavasino che è presente.

Pugliese Leonardo presente.

Vinci Antonio Presente.

Sono presenti 8 consiglieri su 11.

La seduta è valida, è stato raggiunto il numero legale.

Sono le 12.26."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Grazie segretario.

All'ordine del giorno vi è lo schema di bilancio di previsione 2024‐2026 e relativa allegati che verranno successivamente sottoposti al Consiglio Comunale.
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A questo punto io darei lettura a quella che è la programmazione finanziaria 2024‐2026 ed in particolare l'articolo 153,4 del decreto legislativo del 18 agosto del 2000 numero 267
parere dei responsabili del servizio finanziario."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"A questo punto andiamo a lettura della programmazione finanziaria 2024‐2026.

Premesso.

A decorrere dal"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"2016, gli enti locali e territoriali approvano il bilancio di previsione, almeno triennale, che comprende per il primo"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"anno anche del bilancio di cassa, secondo lo schema di cui è allegato, 9 del Decreto Legislativo numero 118 del 2011.

Da legge 145 del 2018, e in particolare commi da 819 a 826, sanciscono il definitivo superamento del saldo di competenza in vigore dal 2016.

e più in generale delle regole finanziarie aggiuntive rispetto alle norme generali sull'equilibrio di bilancio, imposte agli enti locali da un ventennio.

Dal 2019, dunque, già in fase previsionale, il vincolo di finanza pubblica coinciderà con gli equilibri ordinari disciplinati all'armonizzazione contabile, decreto legislativo 118 2011 e
del Tuel, senza l'ulteriore limite fissato al saldo finale di competenza non negativo.

Gli enti infatti si considerano in equilibrio in presenza di un risultato di competenza non negativo, desunto dal prospetto della verifica degli equilibri allegato al rendiconto.

L'abolizione dei vincoli di finanza pubblica comporta parallelamente rilevanti elementi di semplificazione amministrativa.

Dal 2019 è necessario avere applicazione i commi della legge di bilancio 2017‐2018, che riguardavano non solo la definizione del saldo finale di competenza, ma anche quelli relativi
alla presentazione dei documenti collegati al saldo di finanza pubblica e all'edempimento di esso connessi.

Prospetto dimostrativo del rispetto del saldo, monitoraggio e certificazione, sanzioni per il mancato rispetto al saldo, premialità.

viene altresì meno la normativa relativa agli spazi finanziari e alle sanzioni previste in caso di mancato utilizzo degli stessi.

Dall'esercizio finanziario 2019, la normativa relativa al patto di stabilità interno è stata sostituita dal saldo di competenza finanziaria potenziata, prevedendo che gli enti locali, al
fine del concorso al contenimento dei saldi di finanza pubblica, conseguano un saldo non negativo in termini di competenza, talentate finali e spese finali, il cosiddetto pareggio di
bilancio.

La legge finanziaria del 2019 ha eliminato il blocco degli aumenti di aliquota dei tributi e delle addizionali, quindi al 2019 i comuni possono fare leva anche sui tributi locali.

Dal 2021 l'accantonamento al fondo dei crediti di dubbia scibita non sconta più percentuali di riduzione, quindi va previsto e discritto in bilancio per intero.

Nel 2021 occorre accantonare il fondo di garanzia dei debiti commerciali qualora non vengano rispettati i termini di pagamento e la riduzione del debito rispetto all'anno precedente,
secondo i dati desunti dalla PCC contro l'economia delle finanze.

In data 25 luglio 2023 è stato approvato il sedicesimo decreto correttivo della riforma contabila.

armonizzata e in particolare si è introdotto il pagafo 9.3.1 che cita che il processo di bilancio degli enti locali nell'ambito del principio contabile applicato numero 4 slash 1 della
programmazione che ha disciplinato in modo puntuale competenze, responsabilità e scadenze per addivenire entro il 31 dicembre ciascun anno all'approvazione del bilancio di
previsione relativo al triennio successivo.

L'approvazione del bilancio di previsione nei termini di legge permette infatti di rispettare le scadenze senza dover affrontare le difficoltà e i ritardi di una gestione di esercizio
provvisorio."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Mi scusi Presidente, evitiamo"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"la registrazione, può leggere tranquillamente a microfono spento Oh,"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"ma il tento ce l'ho! Altresì agli atti risultano allegati due pareri di regolarità tecnica allegate alla proposta di deliberazione dell'Aggiunta Comunale del 30 11 2023 che sono, a firma
di Filippo Angileri, sulla regolarità tecnica favorevole e un altro anche a firma sempre di Filippo Angileri sulla regolarità tecnica e la copertura finanziaria quindi attestazioni di
copertura finanziaria e regolarità contabili è favorevole."

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Allora prendo atto che è giunta anche la deliberazione dell'Aggiunta Comunale, un attimo attenzione cortesemente, numero 4 del 12 gennaio 2024.

Do lettura dell'approvazione dello schema di bilancio di previsione 2024‐2026 relative allegati da sottoporre poi al Consiglio Comunale.

Erano presenti tutti gli assessori, compreso il sindaco e assente l'assessore Valentina Piraino.

nella quale si propone di approvare senza l'articolo 174,1 del decreto legislativo 267 del 2000 e l'articolo 10,12 del decreto legislativo 118 del 2011 e successive modifiche intervenute
allo schema di bilancio di previsione finanziaria 2024‐2026 redatto secondo il decreto legislativo 118 del 2011 e successive modifiche e il principio contabile applicato alla
programmazione allegato 4.1 così come risulta l'allegato A alla presente deliberazione quale parte integrante e sostanziale quelle legati previste dalla legge, dare atto che il bilancio
di previsione del 2024‐2026 è stato predisposto assicurando il pareggio economico finanziario per la copertura delle spese correnti e per il finanziamento degli investimenti nonché
l'adeguatezza dell'accantonamento al fondo credit di dubbia esigibilità del fondo di riserva.

di riservarsi che a seguito dell'approvazione degli atti provvededutici relativi alla programmazione 2024‐2026 si provvederà ad apportare le relative modifiche e integrazioni alla
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presente deliberazione e verranno trasmessi gli atti al Consiglio Comunale e al Collegio di Revisione dei Conti per acquisirne il parere.

La proposta viene approvata in maniera unanime, espressa palesemente da tutta l'Aggiunta Comunale in data 12 gennaio 2024."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:

"Sì Presidente, considerato che...

Considerato che stiamo provvedendo a leggere la proposta di delibera e poi gli allegati che ci sono pervenuti oltre a periodi di regolarità tecnica e contabile, io direi di programmare,
anche sentendo il Presidente Ferrantelli, le successive sedute con l'audizione intanto del funzionario dirigente Angileri.

poi potremmo anche sentire successivamente l'assessore al bilancio e se abbiamo dei dubbi su i capitoli presenti a bilancio sentire in audizione gli assessori di riferimento al capitolo
che poi andremo a valutare e a studiare.

Quindi secondo me credo che l'ordine dei lavori dovrebbe proseguire così.

sentendo dirigente per la prossima seduta anche perché non possiamo andare a leggere lo schema con tutti i vari importi, competenze, cassa e quant'altro.

Prima angileri per una descrizione generale e poi via via scendiamo nel particolare sentendo la parte"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"politica per ogni settore.

Grazie consigliera Giacalone, sono d'accordo con la sua proposta, adesso mi farò portavoso anche col Presidente Ferrantelli di poter programmare le prossime seduta.

Allora a questo punto facciamo una cosa, prendiamo ognuno di noi magari anche a gruppi che sono qua dentro gli schemi questi di qua e anche fuori microfono ci diamo un'occhiata
in modo tale da poter appuntarci a alcune domande da dover sottoporre a chi verrà prossimamente convocato in commissione."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Siete d'accordo? Dopo aver dato visione dello schema relativo alla proposta di bilancio di previsione 2024‐2026 e dopo aver ascoltato anche le perplessità che sono giunte a seguito
della lettura da questa Commissione e aver sentito il Presidente della Commissione Pino Ferrantelli abbiamo deciso di convocare per la seduta di martedì prossimo 30 gennaio se non
erro il dottore Angileri, qua la dirigente del settore tributi e per la seduta di giovedì l'assessore Agata.

Li contatteremo telefonicamente per giusto che questo ufficio di presidenza dia comunicazione scritta attraverso PEC oltre che quella orale attraverso telefonata.

Grazie.

A questo punto Sono le ore 12.53 e continuiamo la discussione per qualche altro minuto e dopodiché decideremo anche sulle domande da proporre al dottor"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Angileri e alla sessora Agata.

Comunico che sto cercando di rintracciare telefonicamente sia il dottore Angileri che l'assessore Agata in modo da avere anche contezza e poter organizzare meglio i lavori."

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Unico ai"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"colleghi consiglieri di aver contattato telefonicamente sia la sessoragate che il dottor Angileri"

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"e che saranno presenti rispettivamente martedì e giovedì prossimo nelle sedute già programmate."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Alle ore 13 chiude i lavori.

Sì dovuto che"

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:59, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

alle 12.59 è uscita la consigliera Elia Martinico.

La seduta termina alle 13:01.
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